
Cierra Cuevas cuentas en redes tras una acusación de *lavado*

DE LA REDACCIÓN

La ex alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, se convirtió en tendencia en las redes sociales luego de que, sin explicación alguna, cerró tres de sus cuentas en medio de la polémica generada por el ex subsecretario de Turismo federal, Simón Levy Dabbah, quien aseguró que el Departamento de Justicia de Estados Unidos la investiga por operaciones financieras irregulares.

El 31 de marzo, el también ex funcionario local publicó en su cuenta de X un mensaje en el que afirmó que Cuevas Nieves es investigada por “presuntas incontables operaciones trianguladas y gastos en cuentas en el vecino país del norte.

Días más tarde, Levy Dabbah

hizo una nueva publicación en la que reafirmó que la indagatoria contra la ex alcaldesa “Es simple, si vienes a Estados Unidos y lavas dinero, tarde o temprano la justicia te va a llegar”.

Sandra Cuevas no ha respondido hasta ahora al señalamiento, pese a la controversia que se generó en las redes sociales, la cual se incrementó ayer, cuando se confirmó que sus perfiles en las redes X, TikTok y Facebook no están disponibles desde el 29 de abril, en las cuales compartía de manera constante sus actividades personales y empresariales.

La única cuenta que se mantenía abierta hasta ayer por la noche es la de Instagram, aunque cabe señalar que la última publicación que hizo en esa red social data del 16 de octubre de 2021.